

集い・交わり・語らい・楽しむコミュニティゾーン

伯耆しあわせの郷だより

【発行】 伯耆しあわせの郷 ☎ 26 - 5581 <http://www.shiawasenosato.jp>
 指定管理者 旭ビル管理株式会社



施設までの誘導路、4年ほど前に植えた「アガパンサス」が見事な白い花をつけ、来る人を和ませてくれています。

「夏休み小学生向けの教室を開催します」
 やっと梅雨が明け、今年も夏らしい気候になって参りました。梅雨の最後には西日本を中心に大雨が降り、各地に甚大な被害が発生しました。お亡くなりになった方、被害にあわれた方に謹んでお見舞い申し上げます。当施設では大雨に備えて、玄関前の暗渠のつまり修理、電気設備の雨漏り防止対策等行っていましたので、事なきを得ました。何事も早め早めの準備が必要だと感じました。

さて、今月学生は夏休みに入ります。先月号でもお知らせしましたが、今年も小学生向けの教室を開催します。地元の企業訪問や米子高専の出前教室、料理、工作などのものづくり教室など魅力ある教室を準備しました。沢山のご応募お待ちしております。そして、先日、しだれ桜の里を活かした活動の発表を広島で行い、準大賞に当る敢闘賞の評価を戴きました。これからも魅力的な情報発信、活動を心がけてまいります。どうぞ伯耆しあわせの郷にご期待ください。

受講生募集

※申し込みは、8月1日（水）から先着順にて受付け、定員になりしだい締め切ります。
 ※各教室とも、受講料のほか材料費などが必要です。

教室名・講師	日時	回数	定員	受講料
Café 風ごはんでlunch! 「たっぷり夏野菜ラタトゥイユ他」 管理栄養士 小田 秀さん	8月18日（土） 10:00~13:00	1回	24名	550円

8月の休館日



8 AUG	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金						
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30

夏休み！こどもワイワイスクール

元気ィ〜？



☆7/26～8/21 開催中☆

こども科学体験教室

8/17(金) 10:00～12:00

- ◇ 液体窒素で何でも凍るか試してみよう。
人工イクラを作ってみよう。

米子高専出前講座

夏休み工作教室

8/21(火) 13:00～16:00

- ◇ 薄くスライスした発泡材で、動物の
模型を作ります。

おもしろパン作り

① 7/26(木) ② 8/2(木) 13:15～15:15

- ◇ パン生地をこねて、いろいろな形の
手作りパンを作って焼きます。

わくわくスイーツ作り

① 7/27(金) ② 8/3(金) 13:15～15:15

- ◇ ふわふわのロール生地に生クリームを
巻いた、生ロールケーキを作ります。

株式会社 明治製作所

7/31(金) 10:00～12:00

- ◇ 自動車・産業機械の部品などを製造する
工場を見学させていただきます。

倉吉の工場見学

オムロンスイッチアンドデバイス

8/7(金) 10:00～12:00

株式会社

- ◇ 家電・自動車に使われているスイッチなど
を製造する工場を見学させていただきます。

はた織り&草木染

8/1(水) 10:00～12:30

- ◇ はた織り機でのコースター作りと、
草木染のハンカチを作ります。

レモン電池で実験しよう！

8/2(木) 10:00～12:00

- ◇ レモンを二つに切り、2種類の金属板を
さすと電池になる実験をします。

ハーバリウムを作ろう！

8/3(金) 10:00～12:00

- ◇ ガラスのびんの中に、色とりどりの
枯れない花や小物と専用のオイルを
入れてオリジナルの作品を作ります。

3D 不思議箱を作ろう！

8/2(木) 10:00～12:00

- ◇ 片面が鏡になっているミラーシートで箱
を作ります。内面が鏡になり、光が箱の
中で反射して立体的な模様が現れます。

毛糸のポンポンマスコットを作ろう！

8/3(金) 10:00～12:00

- ◇ 毛糸を使って人気のポンポンアニマルを
作ります。基本のポンポン作りからアニ
マルマスコットへの仕立てを学びます。

ローソクの火で動く蒸気船を作ろう！

8/9(木) 10:00～12:00

- ◇ アルミパイプを加工して蒸気エンジンを
作ります。水を入れてローソクに火を
つけると走り出します。

中部・夏の手づくり教室

8/19(日) 10:00～15:00

【10:00～12:00】 ◇レモン電池

◇二足歩行ロボット

【13:00～15:00】 ◇草木染め ◇浮沈子

チャイニーズダイニング開催



7月28日チャイニーズダイニングを開催しました。講師は昨年引き続き、中国から太極拳と気功の指導にいられていた衛香蓮先生でした。中国華家庭料理と坐って行う気功を指導して頂きました。



湯梨浜フェスティバルに初参加!

7月8日、ハワイアロハホールで開催された、ハワイアンフェスティバル2018に、ハワイアンフラ教室の生徒さん21名が参加し、大勢の観客の前で、笑顔で元気よく、教室で練習したフラダンスを披露されました。先生も「初出演と思えない位に、素敵なステージでした。」と感動されていました。



アーティフィシャルフラワー教室 7/16

7/16 昨年のクリスマスリース作りに続いて、2回目のアーティフィシャルフラワー教室を開催しました。精巧に作られた造花を先生の指示でドーム型のアレンジメントに仕上げていきます。バランスよくきれいに仕上げた作品は、日常生活に安らぎを与える素敵な作品になりました。



初めてのフラワーアレンジ教室 6/30

6/30 に初めてのフラワーアレンジ教室を開催しました。フラワーアレンジが初めての方に、基本のドーム型のアレンジを丁寧に指導されていました。同じ花を使って作ったアレンジでも出来上りに、それぞれの個性が出た作品が出来上がりました。



8月・9月開講スポーツ教室受講生募集中!

定員になり次第締め切ります。お早目にお申し込みください。

教室名	講師	日	時	期間	回数	定員	受講料	
ステップアップエアロ1A	河本 珠紀さん	毎週水曜日	9:45~10:45	8月~11月	全15回	25名	8400円 保険料込	
ステップアップエアロ1B			11:00~12:00			8月~11月		25名
ダンスエアロピクス	中原 啓子さん	毎週土曜日	10:15~11:15	8月~12月		25名		
3Bストレッチ	川内 千恵子さん	毎週火曜日	14:10~15:25	8月~12月		25名		
3B体操②			10:15~11:45			8月~12月		25名
3B体操③			14:00~15:30			8月~12月		25名
太極拳	岡本 真由美さん	毎週金曜日	10:15~11:45	8月~12月		20名		
パワーヨガ(中級程度)	中原 啓子さん	毎週土曜日	13:30~14:30	8月~12月		30名		
ヨーガ(初級程度)	桑本 聡子さん	毎週木曜日	19:00~20:00	8月~12月		35名		

受講料は初回全納です。
納入された受講料は原則として返金しません。



書道教室作品展開催

7月21日~29日まで、書道教室・日用条幅書道教室の生徒さんの作品を展示しました。



中国地方地域づくり等助成事業報告会で敢闘賞

しだれ桜の里を育てる会

去る、6月23日（土）、広島市中区のゲバントホールにおいて平成29年度、中国地方地域づくり等助成事業報告会が行われました。これは、中国建設弘済会（国土交通省外郭団体）が毎年行っているもので、同会の助成を受けて地域づくりを行っている団体の事業成果を発表するものです。当施設のしだれ桜の里を育てる会も28年度から助成を受けて、施設整備、看板の設置、苗木の補植、中部地区の桜の名所を調査しマップを作成する事業を行って参りました。

発表会では、しだれ桜の里まつり、桜めぐりツアー、ボランティアによる育成作業などと合わせて事業の報告を行いました。毎年30程の事業に助成されており、その中から8団体が選ばれて発表しました。発表後審査が行われ審査委員は各10票、参加者は各1票の持ち票で投票が行われ、当会の発表はみごと準大賞に当る敢闘賞を獲得しました。

しだれ桜の里通信を発行



しだれ桜の里を育てる会通信を発行しました。公開していますので会員以外の方でもご覧になれます。ご覧いただく方法は、伯耆しあわせの郷のホームページにアクセスし、更新情報・お知らせの欄の「しだれ桜の里通信」をクリックしてください。

☆こちらからもどうぞ☆

http://shiawasenosato.jp/upload_photo/20180706145752_d1.pdf



編集後記

この度の豪雨による被害は瀬戸内海を挟んだ広島、岡山、愛媛という温暖で雨が少なく過ごしやすと言われる地域で起こりました。気象庁は早くから大げさとも思えるような警報を発していたが、誰もがそれが現実となつてこれほどの被害が起きると思っていなかったのではないのでしょうか。岡山で一番大きな被害のあった真備町では、ハザードマップが作成され、この度の被害区域とほぼ一致する。想定外という言葉が何かの災害に時にいつも使われるが、この度の真備町の件は、完全に想定されていたにも関わらず、こんなにも大きな被害を出してしまったのです。

ところで、近年の大雨災害の傾向は狭い範囲で集中的に長時間降ることが特に多くなっています。地球的規模で起こる気象変動の要因は二酸化炭素排出増大による温暖化が原因と言われているが確かにここ何十年かで平均気温が1℃程度上昇しています。便利さを求める私たちの生活が地球環境を少しずつおかしくしているのかもしれない。一人一人が出来ることを考えたいものです。